



Atletismo

CIRCULAR DE LA FEDERACION CATALANA DE ATLETISMO

Sumario:

Historial del record de España de los 20.000 metros lisos.

Editorial.

Noticiero regional.

49.65 m nuevo record catalán de barra por Manuel Clavero.

Picola y Alonso en París.

Tarrasa cuenta ya con pistas de atletismo.

Conozca usted que...

Barcelona gana los Campeonatos de Juniors, en Valladolid.

Los XXXVIII Campeonatos de España.

En torno a Anoeta.

Marcas y clasificaciones.

*EGIL DANIELSEN,
campeón olímpico de jabalina.*



Historial del record de España de los 20.000 metros lisos

Marca	Atleta	Federación	Fecha	Lugar
1 h. 14'19"	Angel Mur	Catalana	4 septiembre 1941	Tolosa
1 h. 10'39"8	Carlos Baró	»	19 octubre 1941	Barcelona
1 h. 09'29"6	Alejandro Pérez	»	19 octubre 1941	Tolosa
1 h. 07'35"2	Alejandro Pérez	»	27 septiembre 1942	Tolosa
1 h. 07'18"4	Francisco Irizar	Guipuzcoana	1 abril 1956	S. Sebastián
1 h. 05'58"8	Miguel Navarro	Catalana	15 junio 1958	Barcelona

Las actividades del pasado mes de julio han tenido verdadero carácter nacional, pues desde los Campeonatos de Juniors celebrados en Valladolid, a los absolutos desarrollados en San Sebastián, y los de cadetes disputados en Oviedo, se han celebrado todas las competiciones nacionales que se abren como pórtico a los muchos festivales internacionales en que participan nuestros más destacados atletas, tal como el Portugal-España, Bélgica-España y Francia del Sur-España, a más de los Juegos de la FISEC y Campeonatos de Europa, que serán la cúspide de la temporada atlética del presente año.

En estos campeonatos, Barcelona, sucesora histórica de Cataluña, ha conquistado a más de numerosos títulos individuales el de por equipos de Federación, demostrando con ello el potencial atlético de este rincón de España, que lo mismo triunfa en Valladolid, San Sebastián u Oviedo. Y esos triunfos han venido parejos en la capital castellana al record nacional de Juniors de jabalina, por obra de Culleré (55, 63), y en la Bella Easo a los absolutos de pértiga de Rodríguez (3.91), 3.000 metros obstáculos de Alonso (9'06"6) y barra española de Clavero (51.57).

Y ya que de records hablamos, señalemos el magnífico obtenido por Tomás Barris en esa excursión por tierras nórdicas que ha efectuado acompañado de José Molins. El tiempo de 1'49"6 en 800 señala una vez más el gran progreso efectuado por nuestro primer atleta.

También merece ser destacado el triunfo por equipos de Sociedad obtenido por el Club de Natación Barcelona en los Campeonatos Nacionales de Juniors y Absolutos, demostrando con ello su gran aportación al desarrollo de nuestro deporte.

Otro hecho que nos congratula, y ello ya queda limitado al campo regional, es la inauguración de las pistas de Tarrasa, con lo que podrán desarrollar sus actividades los elementos atléticos de la antigua Egara y cimentar más la afición a nuestro deporte en tan deportiva población.

Noticiario Regional

El que fué entrenador de la Federación Catalana de Atletismo, Olli Virho, ha trasladado a Tomás Barris varias invitaciones con el fin de participar en pruebas finlandesas, una vez acabados los Campeonatos de Europa.

* * *

Debido a encontrarse en plena época de vacaciones se ha aplazado para otoño la disputa de la triathlon para deportistas de las federaciones deportivas que no tengan extendida licencia de atletismo, y que estaba señalada en un principio para ser disputada el 12 de Julio.

* * *

Ha quedado constituida la Junta Provincial de Educación Física y Deportes de Barcelona el pasado 12 de Julio. La Comisión Permanente de la misma quedó formada de la siguiente manera: Presidente, Excmo. Sr. D. Felipe Ace- do Colunga; Vicepresidente, D. Juan Antonio Samaranch; Secretario, Señor Espinós; miembros: D. Francisco Román Cenarro, D. Emilio Martínez de Laguardia, D. Ricardo Sánchez, D. José Luis Lasplazas y el Hermano Emilio.

* * *

El Ayuntamiento de Badalona tiene en estudio la construcción de una zona deportiva en la que tendrán entrada unas pistas de atletismo, lográndose así una de las viejas ambiciones de los aficionados atléticos de la antigua Bétulo.

* * *

La Medalla de Oro de la Ciudad al Mérito Deportivo ha sido concedida por el Ayuntamiento de Reus a las dos entidades locales Reus Deportivo y Club Natación Reus «Ploms».

* * *

Aunque las pistas del Estadio manresano del Congost se inauguraron oficialmente con ocasión de la V Semana Deportiva de Manresa, su inauguración oficial no tendrá lugar hasta el mes de Septiembre próximo.

* * *

Del 1 al 15 de Septiembre se celebrará en el Institut National des Sports un Cursillo para entrenadores de atletismo, al que asistirán los Señores Barrachina y Galilea. También es factible que asista a dichos cursos el conocido atleta y preparador Gregorio Rojo.

* * *

En el pasado 25 y 27 de Julio se disputaron los VI Campeonatos de Gracia de Atletismo, que en pasados años tenían por escenario el Estadio Jean Arnaud. Este año, ante la imposibilidad de hacer uso de las citadas pistas, por estar en estado de reparación, se celebraron en el Estadio de Montjuich, resultando ganador el C.A. Linterna Roja.

* * *

A propósito de los clubs gracienses, hemos de recoger el rumor de que los entusiastas elementos del C. C. Gracia piensan cesar en sus actividades durante la próxima temporada. Esperemos que todo ello acabe en un mero rumor...

* * *

En el cursillo para preparadores organizado por la Federación Catalana en la pasada primavera, bajo la dirección de Don Gunnar Mellberg, se clasificaron a los cursillistas por el siguiente orden, de conformidad con los exámenes celebrados: Clemente Ruiz de Porras, Antonio Vilá Cañellas, Carlos Gutiérrez Rosell, Ramón Roig Gallart, Miguel Comella Pujols, Moisés Llopart Aguilera, Helios Portolés Ejarque, Juan Basora Musté, Daniel Díaz, Ramón March, Miguel Corral Sánchez, Gregorio Rojo Sagredo, Luis José Folch, Gregorio Font y Luis Cabrera.

49.65 metros, nuevo record catalán de barra por Manuel Clavero

Por A. O.

En ese camino ascensional que le lleva directamente a los cincuenta metros, Manuel Clavero logró en la tarde del 29 de junio un nuevo récord de Cataluña en la especialidad de la barra vasca, que tanto favor goza en las provincias vascas, y que tuvo que adaptarse en Cataluña a raíz de incluirse la misma en los Campeonatos de España.

Este lanzamiento, como es lógico, se ha prestado a muchas discusiones desde el preciso momento en que se incluyó como puntuable en los Campeonatos Nacionales de 1944, pues al no ser olímpico parecía como si se quisiese favorecer a unas determinadas provincias en donde la barra constituye una manifestación popular. La verdad es que en algunas asambleas de clubs catalanes no se han mostrado demasiado gratas las sociedades de que este lanzamiento figurase en la máxima competición regional, pero al aducir que éste figuraba en el Nacional los disciplinados clubs de Cataluña lo han aceptado y aun fomentado con tal de contar con practicantes, dándose el caso de que en todos los Campeonatos de España disputados hasta la fecha han figurado siempre atletas catalanes entre los seis finalistas.

Y entre estos finalistas ha sido Manuel Clavero Minguillón el que más se ha distinguido en estos últimos años, alternando este lanzamiento con el de disco y jabalina, de los cuales ha sido recordman catalán durante algún tiempo.

Después de haberse proclamado campeón catalán del lanzamiento de la barra en la mañana del 15 de junio, Clavero pidió se organizase una prueba de libre participación para una fecha anterior a los Nacionales, a celebrar en San Sebastián. Y así fué como el 29 de junio se montó una prueba de barra al finalizar el encuentro atlético Cataluña-Languedoc que se celebró en el Estadio de Montjuich y mientras se disputaba la carrera de 15 kms. marcha, a la que estaban invitados los mejores marchadores regionales y aun el valenciano Gómez, que recientemente batió varios records de España en Valencia.

La marcha dió principio a las 6'45 y cuando los atletas estaban en pleno curso de su competición dió comienzo al lanzamiento de la barra, a eso de las 7'15 de la tarde, con la única participación de Manuel Clavero. En su primer tiro lanzó el atleta barcelonista a 43'58, haciéndolo en el segundo a 46'08; el tercero fué quizá uno de los más logrados, pero al no caer debidamente el artefacto se le dió como nulo; al efectuar su primer tiro de mejora y comprobar los jueces que la cinta de cincuenta metros se acababa, se dió por seguro la consecución de un nuevo record que borró los 47'55 de quince días atrás. La nueva marca era de 49'65, lo que rápidamente se comunicó por los altavoces; Clavero continuó sus lanzamientos de mejora y obtuvo en el segundo 48'58 y en el tercero 45'69.

La barra pasó después a poder de los jueces con el fin de que nuevamente fuese contrastado el artefacto, dando el mismo las medidas reglamentarias y su peso excediendo de 30 gramos.

Así fué como obtuvo Clavero un nuevo record en una especialidad tan vasca y tan española como es la barra, y que hace tengamos en él fundadas esperanzas para que el record de España pase a su poder y aun el título nacional que se pone en disputa el 12 de julio en San Sebastián.

NUESTROS ATLETAS POR EL EXTRANJERO

PICOLA Y ALONSO, EN PARIS

El sesenta aniversario de la F.S.F. (Federation Sportive Française) o F.I.C.E.P., pues por ambas siglas se conoce a la organización deportiva católica francesa, similar a nuestra O.A.R., se conmemoró en París a principios del mes de Julio disputándose gran número de competiciones deportivas, para lo cual se movilizaron asociados de todo el país, a la par que se contaba con la participación nutrida de distintos países, tal como España, Austria y Alemania.

A más de natación, fútbol, baloncesto, etc., se disputaron varios criterios atléticos en el Estadio Jean Bouin, si bien los que tuvieron alguna importancia fueron los celebrados el segundo y tercer día del mes de Julio. Los cuales merecen nuestra atención por haber participado en ellos atletas españoles y concretamente dos atletas de nuestra Federación cual son Picola y Alonso.

En un principio fueron seleccionados para tomar parte en las pruebas parisinas nuestros atletas Ichasmendi, Vidal-Quadras, Molins y Bosch. Luego se amplió la selección a Alonso, ya que los dos primeros no podían ausentarse de Barcelona y el tercero se encontraba por tierras nórdicas juntamente con Barris. A última hora se avisó que Bosch no hiciese las maletas ya que no figuraba la prueba de martillo en el programa. Fue entonces cuando se dijo que fuese Picola con el fin de completar el cuadro de esprinters españoles en el que figuraban Asensio, Tuduri y Ponce.

En las pruebas disputadas la primera jornada nuestros atletas sólo participaron en 200, Tuduri en el grupo «A» y Picola en el «B», logrando el primero 23"4 en la semifinal y el segundo 23"3. Sólo Picola tuvo derecho a tomar parte en la final en donde quedó tercero con 23"6. La clasificación de esta final «B» fué la siguiente: 1.º Gump (Austria), 22"7; 2.º Schwarzgruber (Austria), 22"9; 3.º Picola (España), 23"6; 4.º Vogl (Aus-

tria), 23"8; 5.º Bourby (Francia), 23"9; 6.º Witzler (Alemania B), 23"9.

En esta carrera de velocidad prolongada, participaron dos atletas conocidos nuestros, pues tanto el primero como el segundo clasificados ya actuaron contra nuestros velocistas en Stuttgart con ocasión del Cataluña-Württemberg-Austria del pasado mes de Mayo. Entonces Gump marcó 22"1 en 200 y Schwarzgruber, 22"6.

Alonso corrió los 3.000 metros lisos, cuya clasificación fué: 1.º Vaillant (Francia), 8'24"2; 2.º Hurtado (España), 8'34"1; 3.º Alonso (España), 8'39"2; 4.º Szabo (Austria), 8'40"8; 5.º Tiebing (Alemania A), 8'44"8; 6.º Boutard (Francia), 8'46"2; 7.º Pauls (Austria), 8'56"4; 8.º Klein (Alemania), 9'03"8; 9.º Almesberger (Austria), 9'10"2; 10.º Lefrancois (Francia), 9'25"8; 11.º Fulda (Austria), 9'31"8.

Los 800 fueron ganados por Celarain con 1'54"6.

Al día siguiente, Alonso se rehizo de su actuación en los 3.000 del día anterior, ya que en 1.500 ganó limpiamente, marcando 3'59"2; el segundo clasificado fué el voluntarioso Hurtado que registró 4'01"2.

Por lo que resta a las demás pruebas en que participaron los españoles, señalemos 4'06"8 de Celarain en el Grupo «B» de 1.500; en 100, Grupo B, Ponce ganó su semifinal con 11"4 y Tuduri, en el Grupo «A» quedó tercero con 11"5 en la primera semifinal y Asensio primero en la 2.ª, con 11"2. Las finales les dieron a Ponce vencedor en el Grupo B con 11"4 y a Asensio con 10"9 en el Grupo A, en donde Tuduri quedó cuarto con 11"3. En disco, Quadra Salcedo lanzó el artefacto a 45.13 siendo ganador; Ariño fué segundo en altura con 1.80.

Y esto fué nuestra actuación en París, en una competición abierta, en donde los españoles no sólo ganaron algunas pruebas, sino aun obtuvieron marcas notables ante buenos competidores, pues como indicamos más arriba los austriacos, por ejemplo, eran del equipo nacional de su país,

Tarrasa cuenta ya con pistas de atletismo

por F. C.

Una de las más caras ambiciones de los aficionados atléticos de Tarrasa se ha visto cumplida con ocasión de la Fiesta Mayor de la antigua Egara: tener unas pistas de ceniza.

En estos últimos años la carencia de campo adecuado para la práctica del atletismo hizo que se estancase la marcha de nuestro deporte en población de tanta raigambre atlética como es Tarrasa. De las tres entidades que laboraban por el atletismo — C. D. Tarrasa, E. y D. Tarrasa y F. J. Tarrasa — ya solamente una había dado fe de vida en este año, demostrando con ello la apremiante necesidad que ha finalizado en la tarde del 5 de julio al ofrecerse a los atletas egarenses la pista que no hace muchos años prometiera el teniente de alcalde de Cultura y Deportes, D. Francisco Sabater.

Las pistas se encuentran en la Zona Deportiva que tiene en proyecto el Ayuntamiento que preside D. José Clapés Targarona — antiguo aficionado atlético —, constando de una cuerda de trescientos metros — quizá lo mejor para que el fútbol no impida la práctica atlética en el centro del terreno — y seis callejones, disponiendo de una recta frente a lo que ha de ser tribuna, que permite la celebración de carreras de 110 metros vallas. En esta parte, y recayente al campo, figura el foso para saltos en extensión y de pértiga. Otro foso, para altura, se halla en la zona norte, en donde también existen dos círculos para lanzamientos. Otros dos círculos figuran en la parte sur, y el pasillo de lanzamiento para la jabalina se halla en la parte opuesta. Para completar estas instalaciones, que en el día de su inauguración se mostraron rebosantes de material atlético, se ha construido el correspondiente foso de agua para los 3.000 metros obstáculos, carrera esta que nos hace recordar a los tarrasenses Ayala y García Toral, grandes especialistas en la misma.

El acto inaugural tuvo lugar, como hemos dicho, en la tarde del día 5 de julio, realizándose primeramente la bendición de los terrenos por parte del Padre Prior Rvdo. D. Jaime Llauger. A tan solemne acto asistieron el Ilrmo. Sr. Diputado Provincial D. Juan Antonio Samaranch, en representación de la Excm. Diputación y de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, el alcalde de Tarrasa, Ilrmo. Sr. D. José Clapés, los tenientes de Alcalde D. Francisco Sabater y D. Joaquín Morera, como asimismo el delegado provincial del Frente de Juventudes, D. Enrique Savory, y los vicepresidentes de la Real Federación Española de Atletismo y Catalana de Atletismo, D. José Corominas y D. José Culi.

Luego se disputaron las pruebas atléticas correspondientes al festival de inauguración en las que no se obtuvieron marcas demasiado notorias, por ser ello consecuencia de toda inauguración de terrenos atléticos. Digamos de paso que los mismos han sido construidos bajo la dirección de D. José Picart, conservador del Estadio Municipal de Montjuich.

En cuanto a marcas, el manresano Clotet saltó 6'50, en una muestra de su regularidad en longitud; Vidal-Quadras lanzó el peso a 14'35 y el disco a 42'—; Ichasmendi marcó 11"2 en el hectómetro y su compañero de club, Armando Roca, hizo 11"3. En pértiga, Joaquín Roca compitió con los hermanos Bonamusa, realizando los saltos impecables a que nos tiene acostumbrados, aunque su marca fué de 3'20. En altura, Salvador Martínez fué el primero, brindándonos en esta prueba la ocasión de ver actuar por vez primera en nuestras pistas a Julio Gómez, el reconocido mediofondista hispano afinado ya en Barcelona; Francisco Ruf venció en los 400 y en 3.000 metros marcha el egarenses Ribas logró la victoria con 13'48".

Y nada más hubo en Tarrasa, mejor dicho y nada menos, pues lo importante fué la puesta en marcha de esas pistas, a las que seguirán en este mismo año las de Manresa. Ahora lo que conviene es que estas instalaciones no sean cosa muerta, pues unas pistas sin actividad no tienen razón de existir.

Conozca Ud. que...

Por VINCITOR

El 9 de Julio, en Dublín, el australiano Albert Thomas batió el record del mundo de las 3 millas (4.827 m. 94) en 13'10"8. El anterior record lo poseía desde el 23 de Octubre de 1955, en Budapest, el húngaro Sandor Iharos, con 13'14"2.

* * *

El 22 de Junio, en Bakersfield (California), y en el curso de los Campeonatos de los Estados Unidos, se batieron dos records del mundo. El de 440 yardas vallas a cargo de Glen Davis con 49"9 y el de martillo por obra de Harold Connolly, el cual lanzó el artefacto a 68,68 metros.

* * *

La rumana Yolanda Balas volvió a batir su propio record mundial de salto de altura el 22 de Junio. El acontecimiento tuvo lugar en Bucarest, franqueando el listón colocado a 1,80 m.

* * *

Por haber rehusado la selección para participar en el Francia-Bélgica, el recordman mundial Roger Moens ha sido suspendido por un período indeterminado por la Ligue Royal Belgue.

* * *

En Riga (Letonia) el marchador Grigory Panichikin ha mejorado su propio record del mundo de 10.000 metros marcha al marcar 42'10"4, el pasado 12 de Junio. La anterior marca la ostentaba el mismo atleta en 42'18"3.

* * *

En el meeting internacional celebrado el 13 de Julio en Munich, el griego Roubanis batió el record de Europa de pértiga al saltar 4,60 metros. Al día siguiente, en Augsburg, el alemán Laner igualó su propio record europeo de 110 metros vallas al marcar 13"7.

* * *

Al recibir el Sr. Elola al pleno de la Federación Española de Fútbol, celebrado en Madrid el pasado mes de Julio, reiteró su consigna de ayuda al atletismo, «deporte el más bello que existe, por olímpico y helénico», recordando los primeros tiempos en que los futbolistas eran los atletas que hacían deporte de invierno. «Todos debemos contribuir a una exaltación del deporte primario, que es el atletismo, y el fútbol, como hermano mayor en acogida popular, debe ayudarlo con sus medios poderosos». «Los clubs han de crear núcleos atléticos que lleven los mismos colores y que proporcionen a los directivos de los clubs idénticas satisfacciones, al triunfar, que los futbolistas».

* * *

La Delegación Nacional de Educación Física y Deportes aprobó el desplazamiento de un grupo de médicos, que estudiará, en Friburgo, los problemas de la preparación atlética, a las órdenes del doctor Reindell, colaborador íntimo de Gershler.

* * *

Los días 27 y 28 de Julio, domingo y lunes, se disputaron en Moscú los encuentros atléticos femenino y masculino entre la U.R.S.S. y los Estados Unidos. El primero fué ganado por las rusas por 63 a 44, y el segundo por los americanos por 126 a 109. En el curso de este festival atlético, que fué presenciado por unas 50.000 personas en el Estadio Lenin de Moscú, se batieron dos records del mundo en la segunda jornada. Estos fueron el de triple salto a cargo de Oleg Ryakovsky que señaló 16.59 metros, y el de decathlon por obra de Rafe Johnson, el cual obtuvo 8.302 puntos con las siguientes marcas: 10"6 - 7.17 - 14.69 - 1.80 - 48"2 - 14"9 - 49.06 - 3.95 - 72.59 - 5'05».

Barcelona gana los Campeonatos de Juniors celebrados en Valladolid

José Culleré, bate el record nacional junior de jabalina (55.63)

Por F. CASTELLÓ

LOS CAMPEONATOS. — La edición del pasado año se celebró en Alicante, organizándose conjuntamente con el Frente de Juventudes. Ahora bien, en el presente 1958, se llegó a un acuerdo entre el Frente de Juventudes y la Real Federación Española de Atletismo, en virtud del cual las competiciones de categoría Juvenil, que pasa a denominarse Junior, serán organizadas exclusivamente por la Federación y la antigua categoría de cadete, que de nuevo pasa a llamarse juvenil, correrá a cargo del Frente de Juventudes.

Bajo este signo federativo se desarrollaron estos VI Campeonatos Nacionales Juniors de Atletismo los días 4, 5 y 6 de Julio; quizá demasadas fechas si tenemos en cuenta que esta categoría sólo abarca a los nacidos en los años 1938 y 1939, añadiéndose a éstos los cadetes que haciendo las marcas señaladas al efecto solicitasen su pase de categoría.

LAS MARCAS MINIMAS. — Para los Campeonatos de Valladolid se señalaron las siguientes marcas mínimas, tanto para participar como para liquidar: 100: 11"6; 200: 23"6; 400: 53"5; 800: 2'04; 1.500: 4'20"; 5.000: 16'10"; 110 m. v.: 18"; 400 m. v.: 1'00"; 3.000 m. obst.: 10'30"; altura: 1'65; longitud: 6'20; triple: 12'80; pértiga: 3"—; peso: 10'80; disco: 35"—; jabalina: 44"—; martillo: 35"—; 4 x 100: 46", y 4 x 400, 3'38".

Como se puede comprobar, las marcas mínimas señaladas eran bastante fuertes para un campeonato de categoría, y ello repercutió sin duda alguna en la participación y en la puntuación por equipos, pues hubo muchísimas pruebas en donde los finalistas apenas puntuaron en su totalidad — 3.000 m. obstáculos — o uno solo, como en 200. Para el próximo año conviene analizar estas marcas mínimas, siendo nuestro parecer de que todo finalista en un Campeonato nacional tiene ganado el derecho a puntuar. La marca mínima se establece para reducir la excesiva participación, para el turista, para evitar lo que pasó con el equipo sevillano que se presentó por la buena de Dios en Valladolid con marcas de 8'20 en peso, que producen más pena que risa.

Fué el comprobar lo fuerte de las marcas mínimas el que a la hora de liquidar a los equipos se tuviese en cuenta un mayor margen en las marcas, de lo contrario la ancha Castilla hubiese tenido que ser cruzada a pie en el regreso de los participantes Juniors.

LA PARTICIPACION. — Gracias a que en el Campeonato de las Circulares — bajo este signo se ha vivido en los días que precedieron a las jornadas vallisoletanas — se incluyó una cláusula que permitía la participación de atletas juveniles — antiguos cadetes —, siempre y cuando renunciasen a su categoría. Con ello se ganó una participación algo más nutrida, pero que no impidió el que se tuviese que acortar el programa previsto y eliminar la sesión del domingo tarde, que estaba señalada en programa. Cadetes fueron el vencedor de 400 m. v., disco, 100 m. v., jabalina y alguno otro más, aunque cadetes de último año.

Esa exigua participación, que apenas llegaba a 150 atletas, hizo que se tuviesen que disputar algunas eliminatorias sin sentido, pues en 200 se celebraron éstas cuando pudieron ser semifinales, ya que 13 participantes daban para ello. E igual ocurrió en 100 metros lisos. Y si de concursos se trata

vimos como en altura se disputaban eliminatorias con grupos de 3 y 5 participantes, y en martillo de 3 y 3 lanzadores y aun en jabalina con 3 y 2 concursantes. Ello es una muestra más de que este campeonato puede disputarse, mientras no aumente el nivel atlético español, en jornada y media, pues la duplicidad de pruebas por parte de los atletas queda limitada por el propio reglamento al señalar un tope de dos pruebas y un relevo por participante. Aunque en verdad no comprendemos el por qué se tiene que limitar el número de pruebas a los atletas de concursos.

LA ORGANIZACION. — Un poco deficiente, quizá por faltar esa cabeza visible que lo lleva todo bien, y que algunas veces se llama Juan Sastre. En algunas ocasiones daba la sensación de que nadie quería hacerse responsable de la dirección de las pruebas y en otras que eran muchos los que mandaban. Creemos que los elementos vallisoletanos debían ir un poco de cabeza con todas esas cosas. Conste que en infinidad de ocasiones hemos significado que para jueces deben actuar jueces y no confundir el cargo de federativo con el de oficial de atletismo. Una persona puede ser muy buen burócrata, un excelente federativo... pero un pésimo oficial de concursos, y entonces pasan los errores de bulo de dejar tomar parte a tres atletas de una misma Federación en 400, de equivocarse de una manera garrafal en los tiempos, etc., etc.

LAS PRUEBAS. — Fueron bastante disputadas en algunas y en otras la superioridad se hizo patente desde un principio. Las finales debieron haber sido intercaladas y no todas en dos sesiones, aunque en día distinto por haberse acortado el programa en una reunión de delegados.

El comentario de las mismas lo haremos por grupos.

CARRERAS LISAS. — En velocidad se repartieron los triunfos el valenciano Alberto Hernández y el local Luis Fernández, ambos atletas de conocidas dotes y surgidos del campo escolar. Las marcas fueron discretas, pues en el hectómetro fueron ayudados inclusive por el viento, cosa que hizo que hasta el 5.º clasificado lograse la marca mínima en la final, no ocurriendo así en los 200, en donde únicamente Fernández puntuó para su Federación y club. Los catalanes Mestres y Reig, representando a Barcelona y Gerona, denotaron una falta de preparación que esperamos enmienden a su regreso a las pistas en el próximo otoño. El segundo barcelonés, el vicense González, que fué a Valladolid de buenas a primeras, también fué eliminado de idem de idem.

En 400, los barceloneses Martí y Blasi, compitieron con desventaja al tenerlo que hacer en los peores callejones. No obstante, ninguno de los dos podía hacer nada con los representantes asturianos, sobre todo Martínez, atleta al que vaticinamos grandes triunfos en velocidad prolongada.

Si Martí combatió honorablemente en los 400, en los 800 la fatalidad le hizo no poder continuar la carrera debido a que sobre los 600 metros el lucense Rodríguez le hizo saltar una de las zapatillas, con lo que en el sprint final se vió falto de calzado, teniendo que abandonar la prueba, en la que sólo el universitario Alcázar quedó como representante de Barcelona, logrando éste su mejor registro personal.

En 1.500, se repitió el triunfo de Reguero, uno de los prometedores mediofondistas españoles, al que por su juventud y afición cabe esperar mucho de él. Por Barcelona actuó el vicense José A. Rodríguez, el cual tiene todavía mucho camino para mejorar en esta especialidad, y el españolista Clemente Hernández, quien confirmó la marca de 10'46"4 en 3.000 m. obstáculos obtenida el día anterior.

Los 5.000 metros lisos fueron corridos sin tomar parte el favorito, Dimas Ramos, cuya ausencia fué justificada al indicar su delegado que había sufrido una intoxicación. La clase de intoxicación nos la supusimos, aunque no nos fué revelada. El caso es que el vencedor puntuó por sólo dos décimas, lo que de no haber tenido Arizmendi ese genio que le caracteriza hubiese sido un

campeón más, pero sin derecho de equipo. Los demás discretos, tan discretos que no nos hacen concebir muchas esperanzas en el fondo español. Fué todo lo contrario a 800 y 1.500.

CARRERAS CON OBSTACULOS. — Dos representantes tuvo Barcelona en 110 m. v. y 400 m. v., y de ellos uno en cada prueba se hizo con el título. Quizá el que costase más de conseguir fuese el de Carlos Viladevall, quien en la carrera final de 110 estuvo hasta mitad de la prueba junto al vallisoletano Fernández, ganando la prueba en los últimos obstáculos. Rondán, el otro barcelonés en 110, puede tener su porvenir atlético en esta prueba, pero me parece que le falta entreno y afición, lo contrario a Viladevall.

En 400, Blasi se mostró seguro en el paso del obstáculo, mientras la obsesión de Carrió se cifraba en dar alcance a Lombau y lograr la marca mínima. No pudo hacer ni lo uno ni lo otro, aunque mostró unas envidiables condiciones que le pueden llevar en un cercano mañana a ser un vallista de cuatrocientos de los mejores de Cataluña.

Clemente Hernández fué quien dió la sorpresa, al colocarse en cabeza en la carrera de 3.000 m. obstáculos después de haber rodado unas vueltas en la última posición. Luego ya fué todo otra cosa: fué separándose más y más de sus seguidores, logrando entrar vencedor en la meta con 9'46"4, marca que al ser comprobados los tiempos parciales dió un error de un minuto, por lo que nuestro gozo quedó en un pozo al darse los tiempos oficiales de 10'46"4.

RELEVOS. — Aquí nos las tuvimos que ver con equipos más afortunados que el nuestro, tanto en 4x100 como en 4x400, aunque en esta última prueba no se hiciese tan notorio. Quizá fué en los 400 en donde estuvimos más cerca de la victoria, pues nuestros muchachos tomaron la delantera desde un principio, hasta el extremo que el último relevo tomado por Martí correspondió con el asturiano Martínez, que había conseguido 50"8 en las eliminatorias, teniendo que batallar lo suyo el leonés para dar alcance y pasar en los últimos metros a nuestro representante. Fué un relevo bonito por demás.

De los 4x100 no hablamos, pues en éste sí que existió verdadera suerte para el vencedor, ya que ninguno de los participantes hizo un relevo tal como corresponde a una prueba de velocidad. Vaya el decir que sólo el equipo vencedor logró la marca de 46" señalada como mínima.

LANZAMIENTOS. — Dijimos antes de la exigua participación en algunas pruebas. Pues bien, en lanzamientos es donde se observó más si cabe, y en donde se notó también la superioridad barcelonesa, pues mientras Culleré conquistó los títulos de jabalina y disco, Arturo Ruf logró el de peso, quedando el de martillo para el guipuzcoano Falcón.

Los restantes atletas barceloneses consiguieron lugares y marcas aceptables, tal ocurrió con Paulo en martillo, Felipe Rodríguez en jabalina, y el propio Paulo en disco, clasificándose todos ellos entre los finalistas.

Lo más destacado de los lanzamientos fué el tiro de 55'63 de jabalina de Culleré, lo que le convierte en el segundo mejor jabalinista español del momento, y una gran promesa para el lanzamiento del dardo, ya que su juventud hace esperar mucho, tanto en esta prueba como en los lanzamientos de peso y disco. Esta marca constituyó nuevo record nacional de la categoría.

A propósito de los lanzamientos, nos parece antiatlético el que los tiros de mejora se tengan que disputar en día distinto a los de clasificación, pues si los estudios estadísticos señalan que los mejores lanzamientos los produce el atleta en su cuarto intento, en Valladolid no podía darse ello por cuanto al estar caliente el atleta concluía la prueba con su tercer tiro. En los Juegos Olímpicos y Campeonatos de Europa se disputan eliminatorias para efectuar criba, no contando esta marca para la final, en donde los atletas efectúan el concurso como si se tratase de una nueva prueba, teniendo seis tiros los seis finalistas.

LOS SALTOS. — De todos los grupos de pruebas, es donde se produjo quizá más calidad, o donde la previsión llegó a colmar los deseos de las

marcas mínimas, pues tanto en altura como en pértiga los participantes consiguieron la mínima.

En altura cabe destacar a Onaíndia, al que ya vimos en Valencia, y en quien la altura española tiene un firme valor. ¡Lástima que se lesionase el muchacho! Los nuestros, tanto Viladevall como Tapias, se clasificaron para la fase final.

La pértiga tuvo neto color barcelonés, mostrando Rodríguez una gran regularidad sobre los 3'80. La siguiente altura — 3'91 — no pudo franquearla, pero es cosa que durante este año logrará, ya que, repetimos, para él los 3'80 son tan normales este año como en el pasado lo fueron los 3'60. Si va de esta manera, en el próximo año lo regular serán ya los cuatro metros.

La longitud tuvo que improvisarse con Juan Ruf y Tapias, clasificándose únicamente el primero, prueba que tuvo que simultanear con el salto con pértiga que disputaba a la vez. El otro catalán, el gerundense Reig, tampoco consiguió mejorar sus performances.

Arturo Ruf se impuso a los conocidos especialistas José Helguera y Serafin de Dios en triple salto, si bien creemos que el mediano de los Ruf debiera descansar de esta especialidad, que le está estropeando los tobillos. Arturo Ruf participó en esta prueba por habersele dado a escoger, es decir que entre las dos pruebas en que participó se le dió opción a hacerlo a más en disco, altura y jabalina, por habersele propuesto ante la carencia de especialistas en el equipo barcelonés. Lo cierto es que Arturo se resintió de su anterior lesión y nuestro consejo es que descanse durante largo tiempo. Después, ya podrá saltar de nuevo y aun alcanzar esos catorce metros que ha conseguido en otras ocasiones.

PUNTUACION FINAL. — La puntuación por equipos se hizo esta vez por federaciones provinciales y por equipos de sociedad. Lo que conviene destacar no es sólo el triunfo de Barcelona como provincia, sino también el del Club de Natación Barcelona, prueba fehaciente de la gran labor pro-atlética que realiza esta modélica entidad barcelonesa, pues de los 76 puntos logrados por los barceloneses, 63 corresponden a atletas de dicha entidad, lo que supone un porcentaje elevadísimo de aportación del Club de la Escollera.

Por nuestra parte hemos hecho una puntuación hipotética, a base de que puntuen todos los finalistas, dándonos la misma el siguiente resultado: 1.º Barcelona, 99 p.; 2.º Vizcaya, 47 p.; 3.º Valladolid, 44 p.; 4.º Asturias, 44 p.; 5.º Valencia, 35 p.; 6.º Madrid, 25; 7.º Guipúzcoa, 24; 8.º Cantabria, 22, etc. A tenor de los resultados oficiales, se comprobará que la Federación más perjudicada con lo de las marcas mínimas ha sido Vizcaya, que de un segundo puesto oficioso ha pasado a un cuarto oficial, y Asturias de un segundo oficial pasa a un cuarto oficioso.

Resultados Técnicos de los Campeonatos de España de Juniors Valladolid (Estadio Frente Juventudes) 4, 5 y 6 de julio de 1958

1.º Jornada - 4 de julio - Mañana

400 METROS VALLAS			
Primera Semifinal			
1. Blasi, Barcelonesa	1'2"4	2. Díez, Vizcaína	12"3
2. Sanudo, Cantabria	1'6"4	3. Molina, Coruñesa	13"
3. Gamero, Cantabria	1'9"	4. Ubleto, Zaragoza	13"4
Segunda Semifinal			
1. Lombau, Madrileña	1'2"4	1. Abril, Vallisoletana	12"
2. Carrió, Barcelonesa	1'2"4	2. Lasarte, Cantabria	12"
3. Caballero, Sevillana	1'5"3	3. Mestres, Barcelonesa	12"4
4. Elecalde, Alavesa	1'6"4	4. Hernández, Valenciana	12"5
5. Peña, Lucense	1'7"4	5. López, Zamorana	12"7
		6. Molini, Sevillana	12"9
100 METROS LISOS			
Primera eliminatória			
1. Reig, Gerundense	12"3	1. Moar, Coruñesa	11"9
		2. González, Barcelonesa	12"3
		3. Espejo, Sevillana	14"

200 METROS LISOS		6. González, Barcelonesa	
Primera eliminatória			
1. Díez, Vizcaína	25"2	800 METROS LISOS	
2. Hernández, Valenciana	27"7	Primera semifinal	
1. Reguero, Vallisoletana 2'4"2			
2. Del Brio, Salmantina 2'5"8			
3. Martí, Barcelonesa 2'6"2			
4. Sandás, Madrileña 2'6"9			
5. Monfort, Coruñesa 2'10"6			
6. Rivas, Valenciana S.T.			
Segunda eliminatória			
1. Fernández, Vallisoletana	24"5	Segunda semifinal	
2. Sandes, Sevillana	24"9	1. Rodríguez, Lucense	2'09"3
3. Moar, Coruñesa	25"	2. Alcázar, Barcelonesa	2'10"
4. Mestres, Barcelonesa	25"1	3. Garijo, Valenciana	2'14"
5. Lasarte, Cantabria	25"2	4. Rodríguez, Madrileña	2'14"2
5. Deus, Coruñesa 2'14"3			
6. Elegalde, Alavesa 2'15"2			
Tercera eliminatória			
1. Mancebo, Coruñesa	24"7		
2. Abril, Vallisoletana	25"		
3. Urraca, Vizcaína	25"		
4. Molini, Sevillana	25"6		
5. Martínez, Alavesa	25"7		

Tarde

200 METROS LISOS		Segunda semifinal	
Primera semifinal			
1. Díez, Vizcaína	24"1	1. Sande, Asturiana	23"8
2. Mancebo, Coruñesa	24"2	2. Fernández, Vallisoletana	23"8
3. Mestres, Barcelonesa	24"6	3. Hernández, Valenciana	24"2
4. Abril, Vallisoletana	24"6	4. Urraca, Vizcaína	24"3
5. Molini, Sevillana	28"1	5. Moar, Coruñesa	24"6

2.º Jornada - 5 de julio - Mañana

110 METROS VALLAS		Segunda semifinal	
Primera semifinal			
1. Viladevall, Barcelonesa	17"	1. Lasarte, Cantabria	11"7
2. Lombau, Madrileña	17"2	2. Moar, Coruñesa	11"7
3. Requejo, Vallisoletana	17"7	3. Ubierto, Zaragoza	11"8
4. Carballido, Viguesa	17"7	4. Abril, Vallisoletana	11"8
5. Salaberri, Vizcaína	17"8	5. Díez, Vizcaína	11"9
6. González, Barcelonesa 12"4			
Segunda semifinal			
1. Rondán, Barcelonesa	17"5	400 METROS LISOS	
2. Fernández, Vallisoletana	18"6	Primera semifinal	
3. Caballero, Sevillana	19"9	1. Blasi, Barcelonesa	52"5
4. De Ulate, Vizcaína	21"5	2. Rodríguez, Asturiana	52"5
3. Sande, Asturiana 52"9			
4. Trigo, Coruñesa 53"4			
5. Monfort, Valenciana 55"1			
6. Riesco, Cantabria 56"9			
100 METROS LISOS			
Primera semifinal			
1. Hernández, Valenciana	11"5	Segunda semifinal	
2. Mestres, Barcelonesa	11"8	1. Martínez, Asturiana	51"1
3. Reig, Gerundense	11"9	2. Martí, Barcelonesa	53"5
4. Espejo, Sevillana	11"9	3. Urraca, Vizcaína	54"3
5. Molina, Coruñesa	12"	4. Martínez, Alavesa	57"1
6. López, Zamorana	12"6		

Tarde

400 METROS VALLAS - Final		8. Deus, Coruñesa 2'16"5	
1. Blasi, Barcelonesa	58"5	9. Del Brio, Salmantina 2'18"8	
2. Lombau, Madrileña	59"3	LANZAMIENTO DE MARTILLO - Final	
3. Carrió, Barcelonesa	1'00"4	1. Falcón, Guipuzcoana	45.13
4. Sañudo, Cantabria	1'04"8	2. Pons, Valenciana	38.47
5. Caballero, Sevillana	1'07"	3. Cervero, Asturiana	37.04
4. Gutiérrez, Vizcaína 36.17			
5. Fábregas, Barcelonesa 33.91			
6. Carballido, Viguesa 31.02			
3000 METROS OBSTACULOS - Final			
1. Hernández, Barcelonesa	10'46"4	200 METROS LISOS - Final	
2. Sánchez, Valenciana	11'17"3	1. Fernández, Vallisoletana	23"2
3. López, Coruñesa	11'35"2	2. Sande, Asturiana	23"7
4. Urgel, Vizcaína	11'58"2	3. Mancebo, Coruñesa	24"1
4. Díez, Vizcaína 24"2			
5. Hernández, Valenciana 24"2			
6. Mestres, Barcelonesa 25"			
800 METROS LISOS - Final			
1. Reguero, Vallisoletana	1'58"5	ALTURA - Final	
2. E. Rodríguez, Asturiana	1'59"	1. Onaíndia, Vizcaína	1.80
3. M. Rodríguez, Lucense	2'01"4	2. Zaballa, Cantabria	1.75
4. Alcázar, Barcelonesa	2'03"4		
5. Monfort, Valenciana	2'07"2		
6. Garijo, Valenciana	2'07"7		
7. Candela, Madrileña	2'08"7		

3. De Dios, Salmantina	1.75
4. Cebrían, Valenciana	1.70
5. Requejo, Vallisoletana	1.70
6. Salabarrí, Vizcaina	1.65
7. Viladevall, Barcelonesa	1.65
Tapias, Barcelonesa	1.65

LANZAMIENTO DE DISCO - Final

1. Culleré, Barcelonesa	29.55
2. Pérez, Madrileña	36.99
3. Bilbao, Vizcaina	33.28
4. Estornés, Guipuzcoana	33.19
5. Pons, Valenciana	31.67
6. Fábregas, Barcelonesa	31.56

TRIPLE SALTO - Final

1. A. Ruf, Barcelonesa	13.37
------------------------	-------

3.ª Jornada - 6 de julio, mañana

110 METROS VALLAS - Final

1. Viladevall, Barcelonesa	16"5
2. Fernández, Vallisoletana	16"7
3. Lombau, Madrileña	17"
4. Rondán, Barcelonesa	17"7
5. Requejo, Vallisoletana	18"1
6. Caballero, Sevillana	19"4

1.500 METROS LISOS - Final

1. Reguero, Vallisoletana	4'11"1
2. Rodríguez, Lucense	4'15"6
3. Arizmendi, Madrileña	4'16"8
4. Izquierdo, Guipuzcoana	4'20"1
5. J. A. Rodríguez, Viguesa	4'22"
6. J. Rodríguez, Barcelonesa	4'28"3
7. Verdasco, Asturiana	4'30"
8. Ortiz, Cantabria	4'30"5
9. Souto, Coruñesa	4'31"6
10. Navarro, Madrileña	4'38"7
11. Rivas, Coruñesa	4'40"1
12. Hernández, Barcelonesa	4'40"2
13. Resco, Cantabria	4'48"8

SALTO CON PERTIGA - Final

1. Armengol, Barcelonesa	3.80
2. J. Ruf, Barcelonesa	3.60
3. Riera, Asturiana	3.20
4. Vidal, Viguesa	3.10
5. Otermi, Guipuzcoana	3.10
6. Miranda, Coruñesa	3.05

LANZAMIENTO DE PESO - Final

1. A. Ruf, Barcelonesa	12.00
2. Campos, Cantabria	11.37
3. Enciso, Vallisoletana	11.25
4. Bilbao, Vizcaina	11.23
5. Falcón, Guipuzcoana	11.20
6. Estornés, Guipuzcoana	10"88

100 METROS LISOS - Final

1. Hernández, Valenciana	11"4
2. Moar, Coruñesa	11"5
3. Ubieto, Zaragozana	11"6
4. Reig, Gerundense	11"6
5. Lasarte, Cantabria	11"6
6. Mestres, Barcelonesa	11"7

400 METROS LISOS - Final

1. Martínez, Asturiana	50"5
2. E. Rodríguez, Asturiana	52"5
3. Martí, Barcelonesa	52"8
4. Trigo, Coruñesa	53"7
5. Blasi, Barcelonesa	53"7
6. Urraca, Vizcaina	55"7

SALTO CON LONGITUD - Final

1. Alvarez, Vizcaina	6.26
----------------------	------

2. Helguera, Vizcaina	13.34
3. De Dios, Salmantina	13.31
4. Irastorza, Vallisoletana	12.40
5. Baillo, Vizcaina	12.27
6. Azcue, Guipuzcoana	12.17

RELEVOS 4 x 400 METROS - Final

1. Asturiana (Sande, Rodríguez, Martínez y Sande)	3'30"
2. Barcelonesa (Blasi, Carrió, Martí y Alcázar)	3'31"
3. Vizcaina (Urraca, Urgel, Díez y Ramos)	3'45"
4. Coruñesa (Españeira, Souto, Rivas y Trigo)	3'45"3

2. Zaballa, Cantabria	6.24
3. J. Ruf, Barcelonesa	6.19
4. López, Zamorana	6.10
5. Reig, Gerundense	6.02
6. Ubieto, Zaragozana	5.94

LANZAMIENTO DE JABALINA - Final

1. Culleré, Barcelonesa	55.63
2. Echániz, Vallisoletana	43.23
3. F. Rodríguez, Barcelonesa	40.09
4. López, Valenciana	39.82
5. Onaindia, Vizcaina	37.55

5.000 METROS LISOS - Final

1. Arizmendi, Madrileña	16'09"8
2. Zapirain, Guipuzcoana	16'24"4
3. Banacloches, Valenciana	16'38"8
4. J. Rodríguez, Viguesa	16'48"9
5. Ortiz, Cantabria	17'12"3
6. Gargallo, Lucense	17'25"2
7. Navarro, Madrileña	17'32"9
8. Sánchez, Valenciana	18'17"5

4 x 100 METROS LISOS

Final	
1. Asturiana (Riera, Sande I. Cervero y Sande II)	46"
2. Vizcaina (Guijosa, Castillo, Corta y Helguera)	46"1
3. Coruñesa (Trigo, Molina, Mancebo y Moar)	46"3
4. Barcelonesa (Viladevall, Rondán, González y Mestre)	46"7
5. Vallisoletana (Reguero, Requejo, Irastorza y Fernández)	46"9
6. Valenciana (Ortiz, Monfort, Cebrían y Hernández)	47"6

CLASIFICACION POR EQUIPOS

1. C. N. E. Barcelona	63 p.
2. S. D. Astur	25 p.
3. Aguilas F. J. Valladolid	22 p.
4. Juventus Vizcaya	20 p.
5. San José Valladolid	12 p.
6. S.E.U. de Valencia	12 p.
7. F. J. Castro (Santander)	10 p.
8. Real S. S. Sebastián	9 p.
9. San Fernando Lugo	9 p.
10. Juventud Salamanca	8 p.
11. R. C. D. Español	7 p.
12. S. D. Altis, E.M. Plaza (La Coruña) y F. J. Miramar	5 p.
15. San Fernando Zaragoza	4 p.
16. C. D. Universitario Barcelona.	

(Concluye en la pág. 19)

Los XXXVIII Campeonatos de España

Records de España: pértiga (3.91 de F. Rodríguez), barra (51.57 de Clavero), 3 000 m. obst. (9,06"6 de Alonso) y 110 m. v. (15"2 de Campra).

Por F. MARIANA

Las pistas de Anoeta, en la bella capital guipuzcoana, han servido de escenario para esta máxima competición anual, que se desarrolló durante los días 12 y 13 de Julio.

Estos Campeonatos han sido los más brillantes en resultados obtenidos y en cuanto a participación, ya que no se registraron las ausencias que en anteriores años, por unos u otros motivos, se producían.

Continuando la tradicional hegemonía, la Federación Barcelonesa, como más importante y principal integrante de la extinguida — por descomposición en cuatro Provinciales — Federación Catalana, triunfó ampliamente continuando así brillantemente su serie de triunfos como Federación Provincial. Una semana antes triunfaba en Valladolid en los Campeonatos Nacionales para Juniors, y otra semana después de los absolutos, volvió a triunfar en los Nacionales para juveniles, obteniendo así el primer lugar en todas las competiciones nacionales en pista.

Contra lo que pudiera parecer, pese a la enorme diferencia que separó a la Barcelonesa de su inmediata seguidora, la Vizcaina, no se obtuvo fácilmente el triunfo.

Primero, se creó. La labor de captación de atletas, se intensificó en 1957 y se continuó en 1958, logrando atraer a nuestro deporte jóvenes que normalmente acudían a otros deportes. Después, se logró algo más difícil; la continuidad en los entrenamientos y su constante participación en competiciones con la consecuyente superación paulatina de marcas. Finalmente, obtener su puesta a punto para estos Campeonatos y para las competiciones internacionales siguientes.

Y ello dió como resultado que pese a la lucha que en casi todas las pruebas del programa existió, los nuestros acudieron a ella en condiciones de superarse, y así sucedió que al triunfar contra adversarios de calidad, la victoria llevó aparejada la obtención del «record», o de lo mejor marca personal del atleta.

20.000 metros marcha, Peso, 100 metros lisos, 5.000 metros lisos, relevos 4 X 400 metros, Barra, Pértiga, 3.000 metros con obstáculos y 1.500 metros lisos. He aquí las nueve pruebas cuyos vencedores integraban el equipo barcelonés.

En estos Campeonatos, tan sólo 4 nuevos atletas se incorporaron como debutantes al equipo, cifra exigua en comparación con las de otros años, pero hay que considerar que ya el pasado año se incorporaron numerosos atletas y, actualmente, el equipo barcelonés es joven y caben los optimismos, ya que se ha logrado la renovación paulatina.

Destaquemos como se merece, en la obtención de estos valores a un Club puntero por excelencia: el Club de Natación Barcelona. Al mismo se debe el mayor potencial aportado al equipo de la Federación, el mayor número de atletas, el de licencias y en fin en todos los órdenes, la más importante labor pro-atletismo, en todos los sentidos, sin dejar de mencionar el más importante: el cursillo anual de atletismo, que cada verano viene desarrollando y al que se proyecta dar el carácter de permanente, visto el éxito alcanzado. Fruto y premio de esta importante labor ha sido el título de Campeón de España absoluto por equipos de Sociedad, obtenido en los Campeonatos que comentamos, con una destacada puntuación sobre la de sus inmediatos seguidores, el Real Madrid y el C. de F. Barcelona. Estas tres clasificaciones, a nuestro modo de ver, significan además el triunfo del deporte puro, ya que

un Club sin profesionales en ningún deporte y sin nutrirse de los medios económicos que aportan a las secciones deportivas de aficionados (?), los deportes profesionales, ha podido obtener este título, doblemente meritorio por lo que representa de esfuerzo en favor de la formación deportiva de la juventud. No vamos a descubrir ahora la labor del Club de la escollera, pero queremos dejar constancia, una vez más, de su significado deportivo y social.

En Anoeta, como dijimos al principio, se obtuvieron las más brillantes marcas de todos los Campeonatos de España, pero ello no es óbice para que digamos que dichas marcas pudieron ser mejores, si las pistas hubieran estado en mejores condiciones, ya que adolecieron de blandura. ¿Falta de apisonadora o rodillo?

La organización muy buena y por ello felicitamos a la Federación Guipuzcoana. Una sola deficiencia: la lentitud en la información al público que se le facilitaba con evidente retraso.

Dejando aparte nuestros atletas, señalemos la aparición de nuevos valores ya consagrados por estos Campeonatos y otros que constituyen verdaderas esperanzas. Destaquemos a los velocistas Albarrán y San Adrián, gustándonos más el primero que el segundo, ya que demostró poseer más potencia y clase. San Adrián, acusó además su falta de experiencia y nerviosismo, quizá por actuar ante su público y con mayor responsabilidad, retrasándose en la salida de 100 metros y quedando eliminado, cuando sus condiciones y valor real, debían haberle llevado a la final.

El asturiano Martínez y el vizcaino Fernández, en 400 lisos y 3.000 metros obstáculos, causaron sorpresa y demostrando su calidad. Fernández, además, la evidenció nuevamente en 1.500 metros al obtener menos de 4 minutos.

Mencionemos el brillante papel llevado a cabo por los atletas de la Federación tarraconense que se clasificó en noveno lugar entre 14 Federaciones que puntuaron, lo que no está mal para ser la primera competición en que tomó parte y en la que sus directivos demostraron una sagacidad y conocimiento de los Reglamentos que admiró a propios y extraños, pareciendo que se trataba de veteranos y no de noveles.

Esperamos que el próximo año, puedan concurrir las 4 Federaciones provinciales de nuestra región al máximo certamen nacional.

Resultados técnicos de los XXXVIII Campeonatos de España de Atletismo San Sebastián (Estadio de Anoeta) - 12 y 13 de julio de 1958

1.ª Jornada 12 julio - 8 mañana

20.000 METROS MARCHA (en carretera)		2. Blasi, Barcelona	58"9
1. Aparici, Barcelona	1 h. 45"58"	3. Oruña, Santander	59"9
2. Planas, Barcelona	1 h. 46"21"	4. Fontela, Coruña	1'03"6
2.ª Semifinal			
3. Sanllehi, Tarragona	1 h. 55"24"6	1. Abalo, Coruña	58"6
4. Astoreca, Asturias	1 h. 56"25"6	2. Lorente, Barcelona	58"9
5. A. Rodríguez, Pontevedra	2 h. 02"41"8	3. Cardona, Guipúzcoa	59"2
6. Martíni, Asturias	2 h. 03"47"4	4. Oca, Alava	59"8
7. Amenado, La Coruña	2 h. 05"14"6	5. Alderola, Valencia	1'00"2

LANZAMIENTO DE PESO

1. Vidal Quadras, Barcelona	14.48	1. Lombau, Madrid	59"
2. E. Cuadra, Guipúzcoa	13.74	2. Díez, Vizcaya	59"8
3. Mota, Vizcaya	13.51	3. Lobo, Oviedo	1'01"9
4. De la Fuente, Asturias	13.20	4. Busquets, Barcelona	1'04"
5. Foz, Tarragona	13.04	5. Ramudo, Coruña	1'05"4
100 METROS LISOS 1.ª Semifinal			
6. Cuadra, Madrid	12.95	1. Ichasmendi, Barcelona	11"2
7. Clavero, Barcelona	12.82	2. Bada, Oviedo	11"4
7. Sánchez, Las Palmas	12.70	3. San Adrián, Guipúzcoa	11"6
9. Iguarán, Guipúzcoa	12.38	4. Artime, Coruña	11"6
10. Revilla, Guipúzcoa	11.95	5. Ponicke, Canarias	11"9
11. Del Pino, Madrid	11.75	6. Besora, Tarragona	12"2
12. Andrés, Zaragoza	11.67	2.ª Semifinal	
13. Durantez, Coruña	11.51	1. Asensio, Oviedo	11"

400 METROS VALLAS

1.ª Semifinal		2. Tuduri, Madrid	11"4
1. Koch, Guipúzcoa	58"2		

3. Ponce, Valencia		11"6	2.ª Semifinal	
4. Morales, Canarias	11"6	1. Cerdán, Barcelona	2'03"1	
5. Picola, Barcelona	11"9	2. Rodrigo, Barcelona	2'03"2	
6. Arocena, Guipúzcoa	12"	3. G. Velasco, Madrid	2'03"3	
7. Moar, Coruña	12"	4. López, Vizcaya	2'03"7	
		5. Celarain, Guipúzcoa	2'03"9	
		6. Amondarain, Guipúzcoa	2'04"2	

3.ª Semifinal

1. Roca, Barcelona	11"		
2. Albarrán, Salamanca	11"1	TRIPLE SALTO - Final	
3. Ruano, Canarias	11"2	1. Guillén, Coruña	14.16
4. Hernández, Valencia	11"7	2. Parellada, Barcelona	14.13
5. Hoz, Madrid	12"	3. Helguera, Vizcaya	13.98
6. Marco, Zaragoza	12"	4. Ariño, Madrid	13.50
7. Molina, Coruña	12"	5. De Dios, Salamanca	13.45

800 METROS LISOS

1.ª Semifinal			
1. Aguirrezabala, Guipúzcoa	2'00"4	7. Zaballa, Santander	13.23
2. Reguero, Valladolid	2'00"5	8. Martínez, Guipúzcoa	13.12
3. G. Iglesia, Madrid	2'01"	9. Camimino, Asturias	12.94
4. Marin, Vizcaya	2'02"	10. Díaz, Las Palmas	12.70
5. Rodríguez, Oviedo	2'02"5	11. Martínez Monche, Madrid	12.58
6. Mayoral, Barcelona	2'05"	12. Nieto, Valladolid	12.47
7. Segade, Coruña	2'05"1	13. Irastorza, Valladolid	11.97

Tarde

400 METROS VALLAS - Final		100 METROS LISOS - Final	
1. Abalo, Coruña	56"1	1. A. Roca, Barcelona	10"9
2. Díez, A. Vizcaya	56"7	2. Asensio, Asturias	11"
3. Lombau, Madrid	57"8	3. Albarrán, Salamanca	11"
4. Koch, Guipúzcoa	57"9	4. Ichasmendi, Barcelona	11"1
5. Blasi, Barcelona	59"1	5. Tuduri, Madrid	11"3
6. Lorente, Barcelona	1'02"	6. Bada, Oviedo	11"5

5.000 METROS LISOS - Final

1. Molins, Barcelona	14'31"	1. Ariño, Madrid	1.89
2. Alonzo, M., Barcelona	14'37"2	2. Martínez, Barcelona	1.80
3. Pérez, C., Pontevedra	14'50"2	3. F. Adarraga, Guipúzcoa	1.75
4. Hurtado, J., Madrid	15"11"	4. Maiztegui, Guipúzcoa	1.70
5. Quesada, Barcelona	15"20"6	5. Unzu, Vizcaya	1.70
6. Martín, M., Madrid	15"24"4	6. Díaz, Las Palmas	1.70
7. Vargas, Valladolid	15"26"4	7. Zaballa, Santander	1.70
8. Arizmendi, Madrid	15"32"2	8. Laguna, Madrid	1.65
9. Alday, Guipúzcoa	15"43"8	9. Requejo, Valladolid	1.65
10. Padilla, R., Sevilla	15"47"2	RELEVOS 4 x 400 METROS	
11. Gastón, L., Guipúzcoa	15"59"4	Final	

800 METROS LISOS - Final

1. Celarain, Guipúzcoa	1'53"1	1. Barcelona (Aguinaga, Blasi, Ruf y Barris)	3'25"4
2. Marin, Vizcaya	1'53"3	2. Guipúzcoa (Zuazo, Iturrioz, Koch y Cardona)	3'28"3
3. López, Vizcaya	1'57"3	3. Asturias (Sande, Cobo, González y Martínez)	3'29"6
4. Reguero, Valladolid	1'57"5	4. Vizcaya (Urraca, D. Díez, López y Marin)	3'32"
5. Cerdán, Barcelona	1'58"3	5. Coruña (Trigo, Torres, Bremon y Abalo)	3'32"5
6. Aguirrezabala, Guipúzcoa	1'58"5	6. Madrid (M. Puertas, Lombau, Cabrera y G. Velasco)	3'35"4
7. Velasco, Madrid	1'58"5		
8. Rodrigo, Barcelona	1'59"4		
9. Rodríguez, Oviedo	1'59"8		
10. Iglesias, Madrid	2'02"2		

2.ª Jornada - 13 julio - mañana

DISCO - Final		11. Arinda, Vizcaya	36.97
1. M. Quadra Salcedo, Madrid	45.20	12. Andrés, Zaragoza	35.31
2. A. Vidal Quadras, Barcelona	44.61	13. Enciso, Valladolid	34.34
3. Urbina, Asturias	44.05		

110 METROS VALLAS			
1.ª Semifinal			
1. Laguna, Madrid	15"7		
2. Ruano, Canarias	15"7		
3. Parellada, Barcelona	15"7		
4. Oruña, Santander	16"7		
5. Abalo, Coruña	17"1		

2.ª Semifinal		
1. Campra, Madrid	15"4	
2. Busquets, Barcelona	15"8	
3. Fernández, Valladolid	16"5	
4. Lacunza, Guipúzcoa	16"6	
5. Viladevall, Barcelona	16"6	
6. Lombau, Madrid	17"	

BARRA - Final		
1. M. Clavero, Barcelona	51.57	42.61, 47.04, 49.75, N. 45.99, 51.57
2. J. A. Iguarán, Guipúzcoa	51.49	
3. Errauzquin, Vizcaya	47.70	
4. A. Vidal Quadras, Barcelona	43.45	
5. Foz, Tarragona	35.30	
6. Celaya, Vizcaya	34.60	
7. Ortiz Urbina, Asturias	32.91	

200 METROS LISOS		
1.ª Semifinal		
1. Albarrán, Salamanca	22"8	
2. San Adrián, Guipúzcoa	22"9	
3. Ponické, Las Palmas	23"2	
4. Picola, Barcelona	23"4	
5. Hoz, Madrid	23"4	
6. Moar Cor.		

2.ª Semifinal		
1. Pagés, Barcelona	22"8	
2. Tuduri, Madrid	22"8	
3. Bada, Asturias	23"2	
4. Arocena, Guipúzcoa	23"2	
5. Morales, Las Palmas	23"4	
6. Manau, Zaragoza	23"5	

3.ª Semifinal		
1. Ichasmendi, Barcelona	22"7	
2. Ponce, Valencia	23"2	
3. Fernández, Valladolid	23"4	
4. M. Martínez, Zaragoza	23"8	
5. Díez, Vizcaya	23"9	

PERTIGA - Final		
1. Armengol, Barcelona (Récord de España)	3.91	
2. J. Ruf, Barcelona	3.70	
2. F. Adarraga, Guipúzcoa	3.70	
4. J. Roca, Barcelona	3.60	
5. J. Tejero, Madrid	3.30	
6. Yáñez, Zaragoza	3.20	
7. Vallejo, Zaragoza	3.20	
8. Otermin, Guipúzcoa	3.00	

400 METROS LISOS		
1.ª Semifinal		
1. J. L. Martínez, Asturias	50"	
2. F. Ruf, Barcelona	51"5	
3. Bremon, Coruña	51"6	

Tarde

110 METROS VALLAS - Final		
1. Campra, Madrid	15"2	
2. Parellada, Barcelona	15"6	
3. Busquets, Barcelona	15"8	
4. Ruano, Canarias	16"1	
5. Laguna, Madrid	17"2	
6. Fernández, Valladolid	17"8	

200 METROS LISOS - Final		
1. Albarrán, Salamanca	22"4	
2. San Adrián, Guipúzcoa	22"8	
3. Ichasmendi, Barcelona	23"9	
4. Tuduri, Madrid	23"	
5. Pagés, Barcelona	23"4	
6. Ponce, Valencia	23"6	

4. Koch, Guipúzcoa	52"1	
5. Rodríguez, Asturias	52"3	
6. Gómez, Madrid	52"6	
7. Urraca, Vizcaya	55"2	

2.ª Semifinal		
1. A. Díez, Vizcaya	51"	
2. Aguinaga, Barcelona	51"5	
3. Cardona, Guipúzcoa	52"3	
4. Trigo, Coruña	52"7	
5. Martín, Madrid	52"7	
6. Lobo, Asturias	55"8	

3.ª Semifinal		
1. Torrado, Pontevedra	50"8	
2. Celarain, Guipúzcoa	52"1	
3. Rodrigo, Barcelona	54"1	
4. Rancoño, Madrid	58"	

MARTILLO - Final		
1. J. M. Elorriaga, Madrid	50.53	
2. Martínez, Coruña	46.86	
3. Bosch, Barcelona	45.89	
4. Aguirregomezcorta, Vizcaya	44.24	
5. Urbina, Asturias	42.46	
6. Elías, Barcelona	41.72	

3.000 METROS OBSTACULOS		
Final		
1. Alonso, Barcelona	9'06"6	
2. Fernández, Vizcaya	9'17"4	
3. R. Carpena, Asturias	9'36"6	
4. Martínez, Coruña	9'42"6	
5. Martín, Madrid	9'46"6	
6. Sarriegui, Guipúzcoa	9'49"6	
7. Minguez, Valencia	9'50"4	
8. Vidal, Barcelona	10'02"4	
9. Alberdi, Guipúzcoa	10'05"8	
10. Cerdán, Barcelona	10'06"1	
11. J. Castro, Pontevedra	10'07"	
12. A. Franco, Tarragona	10'14"2	
13. R. Gil, Valladolid	10'22"2	
14. Moreno, Madrid	10'28"6	
15. Macías, Madrid	10'52"2	
16. Hevia, Asturias	10'53"4	

RELEVOS 4 x 100 METROS		
1.ª Semifinal		
1. Madrid	44"6	
2. Vizcaya	44"9	
3. Coruña	45"4	
4. Guipúzcoa	45"7	

2.ª Semifinal		
1. Barcelona	44"3	
2. Zaragoza	44"8	
3. Asturias	45"6	
4. Valencia	45"9	

1.500 METROS LISOS - Final		
1. Barris, Barcelona	3'50"4	
2. Marín, Vizcaya	3'53"6	
3. Molins, Barcelona	3'55"2	
4. J. Fernández, Vizcaya	3'58"4	
5. Aguirrezabala, Guipúzcoa	3'59"2	
6. Gómez, Madrid	3'59"6	
7. Vázquez, Coruña	4'00"6	
8. Quesada, Barcelona	4'04"6	
9. Reguero, Valladolid	4'06"	
10. López, Vizcaya	4'10"4	
11. Graña, Coruña	4'11"2	
12. L. Fernández, Asturias	4'14"6	
13. Martínez, Coruña	4'18"4	

400 METROS LISOS - Final

1. A. Díez, Vizcaya	49"9	
2. Celarain, Guipúzcoa	49"9	
3. Martínez, Asturias	50"3	
4. Torrado, Pontevedra	50"5	
5. Aguinaga, Barcelona	51"6	
6. F. Ruf, Barcelona	53"8	

JABALINA - Final		
1. Apellániz, Vizcaya	62.24	
2. Cullere, Barcelona	55.78	
3. Mota, Vizcaya	54.30	
4. Andrés, Zaragoza	51.66	
5. Roca, Barcelona	51.30	
6. Abascal, Madrid	46.92	
7. A. Ruf, Barcelona	46.26	
8. Quadras-Salcedo, Guipúzcoa	45.74	
9. Sánchez, Las Palmas	45.60	
10. Aidazabal, Guipúzcoa	45.31	
11. Vallejo, Zaragoza	41.91	
12. Echániz, Valladolid	41.60	
13. López, Asturias	40.90	

LONGITUD - Final		
1. M. González, Asturias	7.15	
2. R. Capillas, Santander	6.67	
3. Echeandia, Vizcaya	6.75	
4. A. Monter, Zaragoza	6.66	
5. Clotet, Barcelona	6.60	
6. J. Zaballa, Santander	6.49	
7. Trashorras, Zaragoza	6.47	
8. A. Peralta, Madrid	6.45	
9. Guillén, Coruña	6.44	
10. A. Ruf, Barcelona	6.43	
11. Guijosa, Vizcaya	6.36	
12. Manau, Zaragoza	6.35	
13. Apraiz, Vitoria	6.34	
14. De la Fuente, Valladolid	6.34	
15. Díaz, Las Palmas	6.18	
16. Guillén, Coruña	6.16	
17. Parellada, Barcelona	6.15	
18. Alvarez, Vizcaya	6.12	
19. Zaballa, Santander	6.10	
20. Camino, Asturias	5.83	
21. Martínez Monche, Madrid	5.77	
22. Antoñana, Alava	5.31	

10.000 METROS LISOS - Final

1. Pérez, Pontevedra	30'14"6	
2. Amorós, Barcelona	30'17"4	
3. Hurtado, Madrid	30'19"6	
4. García, Barcelona	30'36"2	
5. Carpena, Asturias	32'03"4	
6. Vidal, Barcelona	32'05"2	
7. Vargas, Valladolid	32'17"2	
8. Paños, Coruña	32'36"4	
9. Padilla, Sevilla	33'17"8	

Campeonato España Juniors (Continuación viene de la pág. 14)

San Fernando Vizcaya, E. y D. Valencia, G.E.E.G. y S.G.P. Vigo	3 p.	4. Vizcaina,	26 p.
21. N. M. Quijano y Tolosa	2 p.	5. Madrileña	25 p.
23. R. C. D. Coruña y C. D. Cantábrico	1 p.	6. Cántabra	17 p.
CLASIFICACION POR FEDERACIONES		7. Valenciana	15 p.
1. Barcelonesa	76 p.	8. Guipuzcoana	12 p.
2. Asturiana	39 p.	9. Lucense	9 p.
3. Vallisoletana	34 p.	10. Salmantina	8 p.
		11. Coruñesa	6 p.
		12. Zaragozaana	4 p.
		13. Viguesa y Gerundense	3 p.

10. Moreno, Madrid 33'36"6 RELEVOS 4 x 100 METROS LISOS

Final		
1. Madrid (Campra, Rancoño, Hoz y Tuduri)	43"9	
2. Barcelona (Picola, Pagés, Roca e Ichasmendi)	44"1	
3. Vizcaya (Guijosa, Helguera, A. Díez y Echeandia)	44"9	
4. La Coruña (J. Guillén, Molina, J. M. Guillén y Artime)	45"	
5. Asturias (J. Sande, Lobo, Bada y González)	45"2	
6. Zaragoza (Yáñez, Manau, Martínez y Marco)	45"6	

CLASIFICACION POR EQUIPOS DE FEDERACION

1. Barcelona	159 p.
2. Vizcaya	75,5 p.
3. Madrid	70 p.
4. Guipúzcoa	50,5 p.
5. Asturias	42 p.
6. Coruña	27 p.
7. Pontevedra	16 p.
8. Salamanca	13 p.
9. Tarragona	8 p.
10. Zaragoza	8 p.
11. Santander	6 p.
12. Valladolid	4 p.
13. Canarias	4 p.
14. Valencia	1 p.

CLASIFICACION POR EQUIPOS DE SOCIEDAD

1. C. N. Barcelona	56 p.
2. R. Madrid	41 p.
3. C. F. Barcelona	39 p.
4. Juventus (Vizcaya)	29 p.
5. R. Sociedad S. Sebastián	28 p.
6. S. Fernando (Vizcaya)	25 p.
7. Canguro (Madrid)	19 p.
8. C. Atlético Stadium (Barna)	19 p.
9. S. D. Astur	19 p.
10. C. G. Barcelonés	16 p.
11. R. C. D. Español	15 p.
12. Juventus (Salamanca)	13 p.
12. Alerta (Vigo)	13 p.
14. Echesa (Vizcaya)	12 p.
15. R. C. Deportivo (Coruña)	10 p.
16. C. A. Gijónés	10 p.
17. C. Reus Ploms	8 p.
18. Grupo Covadonga	7 p.
19. Cantábrico	6 p.
20. Tolosa	6 p.

En torno a Anoeta

La celebración de los Campeonatos de España en San Sebastián trae consigo una gran participación catalana. Y ello lo decimos porque en los anteriores — año 1953 — se celebraron con libre participación de todas las marcas mínimas y tuvimos que ir con dos autocares. En este año no se han fletado dos autocares, pero por tren y otros medios se dieron cita en San Sebastián muchos representantes barceloneses, y otros de Gerona y Tarragona.

A última hora se repescaron algunos atletas. De ellos, sólo tres puntuaron y por ello publicamos sus nombres: Clotet, Elías y Pagés. De los otros recuperados luego nos confesó uno de ellos que llevaba casi un mes sin entrenarse. ¡Vaya, vaya, con el chico!

En San Sebastián se tiró de lo lindo. La muestra palpable es que a la hora de otorgar el «pepe de barro» los viejos creyeron conveniente no darlo a ningún atleta este año. Pero como la concesión se tenía que hacer, los viejos y los jóvenes, se lo otorgaron a un conocido columnista barcelonés que hablando de atletismo no entiende ni papa.

El aspirante catalán en velocidad era Ichasmendi, pero al tener que clasificar solamente dos hombres en las semifinales nos hizo imbuirle a Armando Roca de que aquello era la final. El chico la ganó, hizo marca y después, en la final, se proclamaba campeón. Y es que Armando oyó hablar tanto durante esos días de aquel olímpico que se llama Mendizabal... que no quiso ser menos.

Si el nulo de Ariño en triple llega a ser bueno, si Adárraga hubiese pasado los 3,80, si los cronos oficiales no hubiesen dado 15"2 en 110, etc., etc. Todo ello son los clásicos comentarios que se repiten campeonato tras campeonato, pero que no quitan ni un ápice de valor a las victorias y marcas logradas por los vencedores.

Campanal volvió a ser Campanal, y Apellaniz volvió a ser Apellaniz, pero Ruano no volvió a ser Ruano, ni Errauzquin Errauzquin. ¡Quizá el retirarse a tiempo es también alcanzar un título de campeón!

Lo más bonito de los Campeonatos fué el que Clavero se calzase el título de barra y ello acompañado por el record nacional. A mayor abundamiento va el que si se hubiese hecho puntuación por regiones, Cataluña vencía a Vasconia en esta especialidad vasca.

Vimos marchar a Gurt y al valenciano Gómez. Los dos lo hacían bien durante el tiempo en que les vimos. No obstante, estaban en ese momento en que no costaba nada infringir el reglamento. Ahora bien, a los dos les recordamos que la pierna tiene que estar extendida en una fase del paso, y ambos no lo hacen. ¿Quién tiene la razón, ellos o el reglamento?

Vimos la caída de Roig en 400, comprobamos el mal paso de vallas por Lorente en las semifinales, sospechamos de la rápidamente escondida zapa-tilla de Ariño, auguramos la retirada de muchos participantes en 10.000 m. lisos, nos dió pena la carrera de Macías en 3.000 m. obstáculos, nos enfadó la sonada prima que esperaba la victoria de un conocido club de fútbol que juega a tener sección de atletismo, nos enojó la miserable copita que recibió como premio el novel recordman nacional de pértiga, y... así podríamos ir diciendo otras cosas desagradables de San Sebastián. Pero fueron tantas las cosas buenas, que las marcas y clasificaciones hablan por sí solas.

Marcas y clasificaciones

Mejores marcas obtenidas durante el mes de julio de 1958

Datos compilados por JOSE CARRERAS

100 METROS LISOS		1.000 METROS LISOS	
10"7	A. Roca, CNB, Lisboa	20/7	2'25"1 Barris, RCDE, Helsingborg
11"1	Ichasmendi, CNB, S. Sebast.	12/7	2'30"6 Molins, CFB, Helsingborg
11"6	Aguinaga, CNM, Tarrasa	5/7	2'49"5 Graupera, CAL, Mataró
11"6	Reig, GEEG, Valladolid	6/7	2'54"7 Avellaneta, CAL, Helsingborg
11"7	Mestres, CNB, Valladolid	6/7	
11"7	Febrer, CGB, Granollers	20/7	3.000 METROS OBSTACULOS
11"8	L. Uribe, Hisp., Granollers	20/7	9'06"6 Alonso, CFB, S. Sebast.
11"9	Pico'a, CGB, S. Sebastián	12/7	10'02"4 M. Vidal, RCDE, S. Sebast.
11"9	A. Camps, CNB, S. Baudlio	27/7	10'06"1 Cerdán, CNM, S. Sebast.
12"1	Betriu, CNB, Oviedo	18/7	10'14"2 A. Franco, CNReus, S. Seb.
12"1	Cornellá, OARI, Granollers	20/7	10'46"4 Hernández, RCDE, Vallad.
12"2	Acosta, CFB, Granollers	20/7	
200 METROS LISOS		1.500 METROS LISOS	
22"7	Ichasmendi, CNB, S. Sebastián	13/7	3'47"5 Barris, RCDE, Estocolmo
22"8	Pagés, CNB, S. Sebastián	13/7	3'55"2 Molins, CFB, S. Sebastián
23"3	Picola, CGB, Paris	2/7	3'55"4 Alonso, CFB, Lisboa
23"7	Aguinaga, CNM, Granollers	20/7	4'04"6 Quesada, RCDE, S. Sebast.
23"5	Betriu, CNB, Oviedo	20/7	4'14" Cerdán, CNM, Granollers
23"9	Antón, UDV, Granollers	29/7	4'20" A. Rodríguez, SAM, Oviedo
24"1	Febrer, CGB, Granollers	20/7	4'21"8 Pradell, UDV, Granollers
24"4	Bahi, GEEG, Oviedo	19/7	4'22" A. Vidal, RCDE, Barcelona
24"6	Mestres, CNB, Valladolid	4/7	4'22"9 Basas, UDV, Oviedo
24"7	Pastor, CFB, Granollers	20/7	4'27"1 Calvet, CFB, Granollers
24"7	Acosta, CFB, Granollers	20/7	4'28"3 J. Rodríguez, UDV, Valladolid
24"7	Bou, CFB, Granollers	30/7	4'28"3 Gort, CNReus, Oviedo
400 METROS LISOS		3.000 METROS LISOS	
50"5	Barris, RCDE, Friburgo	25/6	8'30"2 Molins, CFB, Estocolmo
51"3	Aguinaga, CNM, Granollers	20/7	8'39"2 Alonso, CFB, Paris
51"5	F. Ruf, CFB, S. Sebastián	13/7	9'34"9 Segalés, UDV, Oviedo
51"7	J. Gómez, Ind., Barcelona	26/7	9'39" Ortega, CAL, Mataró
52"5	Blasi, CNB, Valladolid	5/7	9'45"3 Balcells, CNB, Tarrasa
52"8	F. Martí, CNB, Valladolid	6/7	9'48"8 García Total, CDT, Tarrasa
52"9	Pérez Clav., SAM, Oviedo	18/7	9'50" Besolí, CFB, Tarrasa
53"2	Antón, UDV, Tarrasa	5/7	9'51"6 Basas, UDV, Oviedo
53"7	Vila, UDV, Granollers	20/7	9'54"8 Manrique, CAL, Mataró
54"1	Rodrigo, Ind., S. Sebastián	13/7	
54"4	L. Uribe, Hisp., Barcelona	26/7	5.000 METROS LISOS
54"9	Pastor, CGB, Barcelona	26/7	14'51" Molins, CFB, S. Sebastián
800 METROS LISOS		10.000 METROS LISOS	
1'49"6	Barris, RCDE, Estocolmo	9/7	30'17"4 Amorós, RCDE, S. Sebast.
1'58"3	Cerdán, CNM, S. Sebastián	12/7	30'36"2 L. García, CFB, S. Sebast.
1'59"4	Rodrigo, Ind., S. Sebastián	12/7	32'05"2 M. Vidal, RCDE, S. Sebast.
2'02"1	Pérez Clav., SAM, Oviedo	19/7	
2'02"9	Roca, CNM, Oviedo	19/7	
2'03"4	Alcázar, CDU, Valladolid	5/7	
2'05"1	Mayoral, CFB, S. S. ebastián	12/7	
2'05"5	Pradell, UDV, Granollers	20/7	
2'06"2	F. Martí, CNB, Valladolid	4/7	
2'08"1	Comas, CDGr., Granollers	20/7	
2'09"2	Costa, CALR, Barcelona	27/7	
2'10"4	Meilikowecz, CDGr., Granoll.	20/7	

15"8	Busquets, CAM, S. Sebastián	13/7
16"5	Viladevall, CNB, Valladolid	6/7
17"6	Romera, CNM, Granollers	20/7
17"7	Rondán, CFB, Valladolid	6/7
18"1	Anfrons, CDGr., Granollers	20/7
18"3	Berenguer, CAS, Tarrasa	5/7
18"9	Prat, CAM, Manresa	18/7
19"	Orri, UDV, Granollers	20/7
19"2	Costa, Hisp., Granollers	20/7
19"5	Vigara, CDT, Tarrasa	5/7
19"6	Cánovas, LG., Barcelona	25/7

400 METROS VALLAS

58"5	Blasi, CNB, Valladolid	5/7
58"6	Lorente, CGB, Granollers	20/7
59"5	A. Portolés, CFB, Granollers	20/7
59"6	Busquets, CAM, Bruselas	27/7
1'00"1	Comas, CDGr., Granollers	20/7
1'00"4	Carrió, UDV, Valladolid	5/7
1'00"5	L. Uribe, Hisp., Granollers	20/7
1'01"1	Torréns, UDV, Granollers	20/7
1'01"1	Carveras, CFB, Granollers	20/7
1'03"2	Girbau, CDGr., Granollers	20/7
1'05"	Aguilá, CCG, Barcelona	27/7
1'06"1	S. Clotet, CAM, Manresa	20/7

PESO

14.48	Vidal-Quadras, CNB, S. Seb.	12/7
13.04	Foz, CNREus, S. Sebast.	12/7
12.82	Clavero, CFB, S. Sebast.	12/7
12.—	A. Ruf, CNB, Valladolid	6/7
11.88	Isern, CRM, Granollers	20/7
11.85	Martín, CFB, Granollers	20/7
11.73	Oliveras, CAM, Tarrasa	5/7
11.66	Salvans, UDV, Granollers	20/7
11.55	J. Ruf, CNB, Barcelona	26/7
11.29	Cassí, CNB, Tarrasa	5/7
11.12	Corredó, CAL, Mataró	25/7
10.99	Ribé, CFB, Granollers	20/7

DISCO

44.61	Vidal-Quadras, CNB, S. Seb.	13/7
39.55	Culleré, CNB, Valladolid	13/7
37.70	Clavero, CFB, S. Sebast.	13/7
36.29	Sánchez, Hisp., Barcelona	26/7
35.43	Salvans, UDV, Granollers	20/7
35.34	Ribé, CFB, Granollers	20/7
35.22	Cassí, CNB, Tarrasa	5/7
34.95	J. Ruf, CNB, Barcelona	26/7
34.58	Maier, UDV, Granollers	20/7
33.52	Isern, CRM, Granollers	20/7
33.45	Corti, Hisp., Barcelona	26/7
33.31	Figueras, CNM, Granollers	20/7

JABALINA

57.16	Culleré, CNB, Lisboa	20/7
51.20	J. Roca, CNB, S. Sebast.	13/7
46.66	Maier, UDV, Granollers	20/7
46.26	A. Ruf, CNB, S. Sebastián	13/7
43.22	Coy, CALR, Barcelona	27/7
52.26	Martín, CAM, Manresa	18/7
41.75	Almirall, UDS, S. Baudilio	27/7
40.09	F. Rodríguez, CNB, Valladolid	6/7
39.90	Molins, CRM, Granollers	20/7
39.36	Mariné, LG, Barcelona	27/7
39.30	Moreno, CDGr., Granollers	20/7
38.75	Farrés, OARI, Granollers	20/7

MARTILLO

45.98	Bosch, CAS, S. Sebastián	13/7
41.72	Eliás, OARI, S. Sebastián	13/7
33.91	Paulo, CALR, Valladolid	5/7
28.23	Cerdá, CALR, Barcelona	25/7
26.—	Lorente, CAM, Manresa	20/7

BARRA

51.57	Clavero, CFB, S. Sebastián	13/7
43.45	Vidal-Quadras, CNB, S. Seb.	13/7
35.30	Foz, CNREus, S. Sebastián	13/7

ALTURA

1.80	S. Martínez, CAS, S. Sebast.	12/7
1.70	Busquets, CAM, Bruselas	26/7
1.66	J. Ruf, CNB, Barcelona	26/7
1.65	Viladevall, CNB, Valladolid	5/7
1.65	Tapias, CNB, Valladolid	5/7
1.65	A. Camps, CNB, S. Baudilio	25/7
1.64	Barrantes, Hisp, Granollers	20/7
1.63	Prat, CAM, Manresa	18/7
1.60	Pont, CNB, Oviedo	18/7
1.60	Caralt, UDV, Granollers	20/7
1.60	Galbany, UDV, Granollers	20/7
1.60	Vidal, CAL, Mataró	25/7
1.60	Revás, CAL, Mataró	25/7
1.60	Carreras, CCG, Barcelona	27/7

PERTIGA

3.91	F. Rodríguez, CNB, S. Sebast.	13/7
3.70	J. Ruf, CNB, S. Sebast.	13/7
3.69	J. Roca, CNB, S. Sebast.	13/7
3.20	A. Bonamusa, CAL, Mataró	25/7
3.10	J. Bonamusa, CAL, Mataró	25/7
3.10	Pérez, CGT, Oviedo	19/7
3.05	M. Consegal, LG, Barcelona	25/7
2.60	Casas, LG, Barcelona	18/7
2.60	Carreras, CCG, Barcelona	18/7
2.60	Merigó, LG, Barcelona	25/7
2.60	Gutiérrez, CCG, Barcelona	25/7

LONGITUD

6.60	J. Clotet, CAM, Manresa	13/7
6.53	Parellada, CAS, Lisboa	19/7
6.48	A. Badia, CAS, Granollers	20/7
6.43	A. Ruf, CNB, S. Sebastián	13/7
6.29	Romera, CNM, Tarrasa	5/7
6.36	Joaniquet, CNB, Tarrasa	5/7
6.23	J. Ruf, CNB, Barcelona	26/7
6.12	Bahi, GEEG, Oviedo	20/7
6.07	Buenafuente, CNM, Barcelona	26/7
6.03	Lorenzo, CFB, Granollers	20/7
6.02	Reig, GEEG, Valladolid	6/7
6.03	Llabrés, CAL, Mataró	25/7

TRIPLE SALTO

14.13	Parellada, CAS, S. Sebastián	12/7
13.37	A. Ruf, CNB, Valladolid	5/7
12.63	Martín, CAM, Manresa	18/7
12.63	Esteban, CAM, Manresa	18/7
12.49	Prat, CAM, Manresa	18/7
12.34	Merigó, LG, Barcelona	27/7
12.08	Soler, CAM, Manresa	18/7
12.88	Lorenzo, CFB, Granollers	20/7
12.66	Maier, UDV, Granollers	20/7
12.20	Barrantes, Hisp., Granollers	20/7
11.97	Girbau, CDGr., Granollers	20/7
11.95	Sabadell, CALR, Barcelona	27/7

CAMPEONATO PROVINCIAL DE BARCELONA CADETES E INFANTILES

(Concluye 1.ª Jornada - 11-5-58)

DISCO - Final Cadetes

1.	Cassí, CNB	40'60 m.
2.	Ruf, CNB	40'03 m.
3.	Paulo, L. Roja	37'34 m.

25 mayo - 10 horas mañana, II Jornada

4.	Pérez, CNB	37'02 m.
5.	Bosch, CF	30'62 m.
6.	Penella, La Seda	30'07 m.

CADETES

300 METROS VALLAS - Final

1.	Fortuño, CFB	41"2
2.	Viladevall, CNB	42"3
3.	Girbau, CDGr.	45"4
4.	Sisto, CNB	45"5
5.	Rovira, CDGr.	50"4

200 METROS LISOS 1.ª Semi-Final

1.	Betriu, CNB	24"8
2.	González, CFB	25"
3.	Mas, CFB	26"2
4.	Cánovas, CALR	26"7

2.ª Semifinal

1.	Oller, CDGr.	25"7
2.	Fernández, CNB	25"8
3.	A'sina, CNB	26"
4.	Marín, CDGr.	26"1

MARTILLO - Final

1.	Villanueva, CNB	49'59
2.	Cassí, CNB	47'36
3.	Paulo, CALR	41'11
4.	Sumarroca, CNR	37'99
5.	Roca, CDGr.	25'55
6.	Safont, CALR	19'58

PESO - Final

1.	Cassí, CNB	13'—
2.	Rius, CNB	12'60
3.	Sumarroca, CNB	11'61
4.	Albanell, L. Gra.	11'30
5.	Safont, CALR	8'84

3.000 METROS LISOS - Final

1.	Rodríguez, Vich	9'28"6
2.	Bassas, Vich	9'29"8
3.	Sagalés, Vich	9'40"6
4.	Besolí, CFB	9'45"8
5.	M. A. García, CNB	9'46"8
6.	Torrent, La Seda	9'58"

ALTURA - Final

1.	Zaragoza, CDUV.	1'70 m.
2.	Viladevall, CNB	1'66 m.
3.	Hoderlein, CNB	1'58 m.
4.	Carreras, CCG	1'53 m.
5.	Rovira, CDGr.	1'48 m.
6.	Girbau, CDGr.	1'42 m.

200 METROS LISOS - Final

1.	Betriu, CNB	24"4/10
2.	González, CFB	24"8/10
3.	Mas, CFB	25"1/10
4.	A'sina, CNB	25"3/10
5.	Fernández, CNB	25"5/10
6.	Oller, CDGr.	27"1/10

800 METROS LISOS - Final

1.	Roca, CNM	2'05"6/10
2.	Pou, CFB	2'06"6/10
3.	Rodríguez, SAM	2'07"6/10
4.	Balcells, CNB	2'08"7/10
5.	Blanch, CDUn.	2'08"7/10
6.	Udaondo, CNB	2'16"

RELEVOS 4x400 METROS LISOS

1.	C. F. Barcelona (Besolí, Mas, Fortu-	
----	--------------------------------------	--

ño y González), 3'59".

2.	C. N. Barcelona (Balcells, García, Udaondo y Sisto), 4'05"2/10.	
----	---	--

LONGITUD

1.	Pérez, SAM	6'12 m.
2.	Mestres, CNB	6'09 m.
3.	Zaragoza, CDUn.	6'07 m.
4.	Plans, CDUn.	6'05 m.
5.	Viladevall, CNB	5'91 m.
6.	Hoderlein, CNB	5'91 m.

PUNTUACION FINAL CADETES

1.	C. Natación Barcelona	171 p.
2.	C. Fútbol Barcelona	49 p.
3.	S. Atlético Maquinista	45 p.
4.	U. Deportiva de Vich	32 p.
5.	C. A. Linterna Roja	18 p.
6.	C. D. Universitario	16 p.
7.	Luises de Gracia	14 p.
8.	C. D. Granollers	11 p.
9.	C. Católico, de Gracia	8 p.
10.	Grupo Cultural Rcv. La Seda	2 p.

INFANTILES

LONGITUD - Final

1.	Consegal, Luises Gracia	5'28 m.
2.	Bonet, CNB	5'25 m.
3.	Ambrós, CDG	5'05 m.
4.	Salomó, SAM	5'— m.
5.	Marzabal, CFB	4'80 m.
6.	Roda, SAM	4'76 m.

150 METROS LISOS - Final

1.	Cazorla, CFB	19"3/10
2.	Mirapeix, CNB	19"7/10
3.	Teixidor, SAM	20"2/10
4.	Bonet, CNB	20"4/10
5.	Roda, SAM	20"8/10
6.	Gázquez, CDG	21"3/10

500 METROS LISOS - Final

1.	Cazorla, CFB	1'16"
2.	Mirapeix, CNB	1'16"5/10
3.	Alted, CFB	1'18"
4.	Pousa, CNB	1'20"
5.	Pol, UDV	1'20"1/10
6.	Salamo, SAM	1'24"9/10

PERTIGA - Final

1.	Consegal, Luises Gracia	3'02 m.
2.	Ausió, UDV	2'35 m.
3.	Soler, CNB	2'— m.
4.	Janer, CNB	1'80 m.
5.	Paulowski, CNB	1'80 m.

RELEVOS 4x60 METROS LISOS

1.	Club Natación Barcelona (Bonet, Mirapeix, Pousa y Lasunción), 31"5/10.	
2.	Club de Fútbol Barcelona (Domínguez, Alted, Cazorla y Marzabal), 31"8/10.	
3.	Sección Atlético Maquinista (Salmo, Comas, Roda y Teixidor), 32".	

DISCO - Final

1.	Padilla, CNB	41'32 m.
2.	Lasunción, CNB	39'34 m.
3.	Roda, SAM	32'41 m.
4.	Enseñat, CNB	31'48 m.
5.	Marzabal, CDG	28'15 m.

PUNTUACION FINAL INFANTILES

1.	C. Natación Barcelona	93 p.
2.	C. Fútbol Barcelona	59 p.
3.	Luises de Gracia	35 p.
4.	S. Atlético Maquinista	34 p.
5.	Liceo Francés	13 p.
6.	Unión Deportiva de Vich	10 p.
7.	C. Deportivo Granollers	6 p.